

## Erfolgreicher Nano-Dialog

Geschrieben von: SVSI

Samstag, den 12. Januar 2008 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 28. Juli 2011 um 08:33 Uhr

---

Ein erfolgreiches Beispiel für einen qualifizierten Wissenschaftsdialog sind die "[Jugendforen Nanomedizin](#)".

Dieser

[Nano-Jugend-Dialog](#)

wurde unter Federführung der ScienceDialogue-Gesellschafter vom

[MPS](#)

im Auftrag des

[BMBF](#)

durchgeführt. In den Jugendforen vor Ort (Germering, Ingolstadt, München) sowie einem

[Online-Dialog](#)

diskutierten in den Jahren 2007 und 2008 junge Erwachsene zwischen 16 und 25 Jahren Chancen, Risiken und ethische Fragen der Nanomedizin.

Als Ergebnis wurde das "**Jugendgutachten Nanomedizin**" erstellt und Vertretern des Bundesministerium für Bildung und Forschung sowie dem Deutschen Bundestag übergeben.

Download-Links (PDF):

- [Jugendgutachten Nanomedizin](#) (ca. 3,5 MB)
- [Schlussbericht des Projekts](#) (ca. 1,2 MB)

Film-Link:

- [Dokumentation Jugendforum Nanomedizin](#) (ca. 22 Min. mit engl. Untertiteln)